

HerzRaum Aufstellungstag

„Die Familien-Seele“

06. Oktober 2018

Der Seminartag bietet die Möglichkeit ein aktuelles Thema aufzustellen oder die Bewegungen der Seele als Repräsentant mitzuerleben. Auch ohne eigene Aufstellung werden Erkenntnisse gewonnen und Impulse für Entwicklungsschritte gesetzt.

In jedem Familien-System, das gegenwärtige einschließlich der Ursprungsfamilie, wirkt eine gemeinsame Seele, die sich nach bestimmten Grundordnungen ausrichtet. Kommt eine solche Grundordnung durcheinander, versucht die Familien-Seele diese wieder herzustellen. Diese Dynamik wirkt auf einer unbewussten Ebene, d.h. wir nehmen meistens nur die Auswirkungen wahr. Körperliche Symptome, Gefühls- oder Verhaltensmuster können beispielsweise ein Hinweis darauf sein, dass die Ordnung im Familien-System durcheinander geraten ist und dass der Grund dafür gesehen, gehört, wahrgenommen werden möchte.

Wenn wir der Familien-Seele Raum geben und bereit sind hinzuschauen, hinzuhören und wahrzunehmen, was Körper und Seele erzählen möchten, holen wir eine tiefere Ebene ans Licht. Das gibt dem Familien-System die Möglichkeit, sich neu zu ordnen, wodurch Frieden im Inneren entsteht. Auch Körper und Seele sind dann frei, sich neu auszurichten!

Wann: Sa. 06.10.2018, 10-18h

Wo: Körperzentrum Sinn-Flut, Gölsentalstraße 149, 3161 St.Veit/Gölsen

Seminarbeitrag: 120,- mit eigener Aufstellung/60,- Repräsentanten

Verpflegung: Für Tee, Kaffee und kleine Snacks ist gesorgt. In der Mittagspause ist, für alle die möchten, ein gemeinsames Mittagessen geplant.

Anmeldung: Mag. Gerlinde Edlinger • Tel: 0650 9623748 • E-Mail: office@herzraum.at



Termine & Infos:
www.herzraum.at

... weitere HerzRaum-Angebote:
Yoga, HerzensMove, Einzelarbeit